

ILUMINACIÓN:



"Jesús dijo a Simón Pedro: «Simón, hijo de Juan, ¿me amas más que éstos?(...) ¿Me amas? (...) ¿me quieres?»"
(Jn. 21,15-17).

Es una pregunta donde Jesús nos pide que miremos nuestro interior: nuestro corazón, nuestra vida, nuestros comportamientos, nuestras decisiones de cada día y viendo todo esto, que le respondemos a Jesús cuando nos dice:

"¿me amas?"...

¡Del error también se aprende!... podemos equivocarnos, pedir perdón y volver a intentarlo!... preparemos nuestro cuerpo y nuestro corazón para lograr seguir a Jesús con más fuerza en este camino que nos lleva hasta su Pascua.

CATIC 1429: *De ello da testimonio la conversión de San Pedro tras la triple negación de su Maestro. La mirada de infinita misericordia de Jesús provoca las lágrimas del arrepentimiento (Lc. 22,61) y, tras la resurrección del Señor, la triple afirmación de su amor hacia él (cf. Jn. 21,15-17).*